



## Nuestro archivo

**151 años** | 9 de julio de 1874

### Mortandad de animales por las inundaciones

Otro de los estragos del invierno en la zona central y especialmente en el sur ha sido la mortandad de animales. El último temporal ha causado daños en la agricultura, en que los ríos se han llevado sembrados recientes, con pérdidas totales, y también han ocasionado la muerte de terneros, vaquillas, toros, bueyes y vacas. Los agricultores han sufrido graves daños en sus ganado lanar y en vacunos.

**101 años** | 9 de julio de 1924

### Acorazado "Almte. Latorre" va a entrar a dique

En la mañana de hoy zarpará rumbo a Talcahuano el acorazado "Almirante Latorre" para entrar al Dique N° 2, que será inaugurado en una solemne ceremonia. Es la primera vez que la nave insignia de la Armada Nacional ingresa a limpiar sus fondos en Chile. El acorazado debe entrar a dique para limpiar sus fondos una vez al año y en esta ocasión ya se cuentan dos años sin cumplir dicha tarea.

**51 años** | 9 de julio de 1974

### Chileno es director para América de UNICEF

UNICEF, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, anunció hoy, en Nueva York, el nombramiento del señor Carlos Martínez Sotomayor como nuevo director regional para las Américas, a partir del 15 de julio de 1974, con sede en Santiago. Martínez Sotomayor, entre otros títulos de su extenso currículum, ha sido Ministro de Relaciones Exteriores de Chile y reemplazará a Roberto Esguerra Barrig.